

# Gymnasium feiert Jubiläumsball

**HEILIGENHAUS (RP)** Das Geburtstagsprogramm am Kant-Gymnasium geht weiter. Am 6. Oktober werden ab 19 Uhr 50 Jahre Schulgeschichte mit einem Jubiläumsball gefeiert. „Gemeinsam lernen und gemeinsam leben“ ist das Motto der Schule und da liegt es nahe, ein so wichtiges Ereignis auch gemeinsam in festlichem Rahmen zu begehen. Bei einem Sektempfang

werden alle Gäste herzlich begrüßt. Zu diesem Ball sind alle Eltern, Freunde, Ehemalige und Förderer des Immanuel-Kant-Gymnasiums eingeladen, bei Live-Musik mit der Gruppe Foss-Doll, umfangreichem Buffet und nettem Rahmenprogramm einen unvergesslichen Abend in festlicher Atmosphäre zu erleben.

Die Karten für den Ball sind ab

sofort im freien Verkauf und können jeden Mittwoch in der Zeit von 10 bis 13 Uhr im Foyer der Schule erworben werden. Der Eintritt, inklusive der beschriebenen Leistungen, ist variabel und liegt - je nach gewählter Kategorie - bei 25 oder bei 40 Euro. Ein guter Tipp für alle, die wieder einmal in netter Runde mit Freunden tanzen und feiern möchten.